

ASESORAMIENTO Y TRANSACCIONES

LUNES 13 DE MAYO DE 2024

CHILE

Larrain y Asociados asesoró a Nordex en modificación del contrato de crédito de 1.300 millones de euros



Larrain y Asociados actuó como abogado local de **Nordex Energy Chile S.A.**, en relación con la modificación de un acuerdo de línea de garantía multdivisa vinculada a ESG por EUR1.302.000.000 de su matriz (NORDEX SE) con, entre otras instituciones financieras, COMMERZBANK Aktiengesellschaft, BNP Paribas S.A. Niederlassung Deutschland y HSBC Continental Europe S.A., Germany, regida por las leyes de Alemania y fechada originalmente el 9 de abril de 2020.

La modificación consistió, entre otros asuntos, en una extensión de la fecha de vencimiento de la línea de crédito, y el proceso implicó la suscripción de documentación entre las filiales de NORDEX SE que actuaron como deudores bajo la citada línea de crédito en diferentes jurisdicciones, incluyendo Chile.

En la operación, que finalizó 4 de abril 2024 participaron el socio **Diego Garay** y las asociadas **Ana María Sepúlveda** y **Valentina Ravera**.